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РЕФЕРАТ
дипломная работа 72 с., 40 источников.

ИСТОЧНИК ПРАВА, ФОРМА ПРАВА, ПРАВОВОЙ ОБЫЧАЙ, НОРМАТИВНЫЙ ПРАВОВОЙ АКТ, ДОГОВОР НОРМАТИВНОГО СОДЕРЖАНИЯ, СУДЕБНЫЙ ПРЕЦЕДЕНТ, СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА, ЮРИДИЧЕСКАЯ ДОКТРИНА, ПРИНЦИПЫ ПРАВА, РЕЛИГИОЗНЫЙ ПАМЯТНИК.
Объект исследования – правовая система Республики Беларусь и правовая система зарубежных государств.
Предмет исследования – источники  права в правовой системе Республики Беларусь и зарубежных государств.
Целью дипломной работы является выявление специфических особенностей отдельных видов источников права в правовой действительности Беларуси.
Методы исследования: сравнительной-правовой метод, в частности было проведено функциональное и нормативное сравнение, также использовался метод системного анализа, комплексного исследования.
Результаты исследования: в работе раскрыта сущность и содержание источников права. Было проведено сравнение категорий источника и формы права. Проанализированы отдельные источники и формы права, выявлены их особенности в национальной правовой системе белорусского государства.
Элементы научной новизны: в работе произведен анализ многих дискуссионных вопросов, возникающих в литературе относительно тех или иных аспектов правоотношений и сделаны выводы о том, какие подходы следует считать более обоснованными. 
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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ABSTRACT
thesis with 72 p., 40 sources.

SOURCE OF LAW, THE FORM OF LAW, LEGAL PRACTICE, REGULATION, CONTRACT NORMATIVE CONTENT, LEGAL PRECEDENT, JURISPRUDENCE, LEGAL DOCTRINE, PRINCIPLES OF LAW, A RELIGIOUS MONUMENT.
Object of study - the legal system of the Republic of Belarus and the legal system of foreign countries.
Subject of study - sources of law in the legal system of the Republic of Belarus and foreign countries.
The aim of the thesis is to identify the specific characteristics of certain types of sources of law in the legal reality of Belarus.
[bookmark: _GoBack]Methods: a comparative legal method in particular was conducted functional and normative comparison, also used the method of system analysis, a comprehensive study.
Results: In the work reveals the essence and content of the sources of law. A comparison was made ​​of the source and form of categories of law. Analyzed different sources and forms of law, revealed in their particular national legal system of state.
Elements of scientific novelty: in the analyzed many controversial issues that arise in the literature with respect to those or other aspects of relationships and draw conclusions about what approaches should be considered more reasonable.
Copyright work confirms that resulted in it analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological terms and concepts are accompanied by references to their authors.
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